

Liebe Kinder und Jugendliche von Magden

Bald ist es wieder soweit. Der Brauch der Sternsinger am **8. Januar 2023** steht bevor. Die Sternsinger sind Kinder und Jugendliche (in Begleitung eines Erwachsenen), die als Heilige Drei Könige gekleidet von Haus zu Haus ziehen. Den Menschen, die sie begrüssen, singen die Sternsinger ein Lied, sprechen ein Gebet oder sagen ein Gedicht auf. Dann schreiben sie an die Haustüren oder Türbalken mit geweihter Kreide die traditionelle Segensbitte C+M+B Christus mansionem benedicat – Christus segne dieses Haus - mit der jeweiligen Jahreszahl.

Das Motto der Aktion Sternsingen 2023 lautet:

Kinder stärken, Kinder schützen - in Indonesien und weltweit (missio.ch/kinder-und-jugend/sternsingen)

Hast du Lust (wieder) mit dabei zu sein? Haben wir dich neugierig gemacht? Dann melde dich bitte an bis spätestens **30. November 2022** bei Beatrix und Willi Baldinger, Magdalenastrasse 4, Magden beatrix.baldinger@bluewin.ch, 079 421 82 29 oder 079 795 33 79

Am Sonntag, 8. Januar 2023, nehmen wir gemeinsam als Sternsinger am oekumenischen Gottesdienst in der römisch-kath. Kirche teil und besuchen anschliessend die Häuser und Wohnungen

Wir freuen uns über ganz viele Anmeldungen. Name Vorname Adresse Telefon E-Mail **Zutreffendes ankreuzen:** Ich bin in der ☐ 1. Klasse ☐ 2. Klasse Wir sind unterwegs als ☐ 3. Klasse Gefolge, Sternträger und Könige ☐ 4. Klasse ☐ 5. Klasse ☐ 6. Klasse Wir wünschen, dass unser Kind nach Hause gebracht wird Unser Kind geht alleine nach Hause Unser Kind wird abgeholt

Unterschrift der Eltern: